

## NOTA DE PRENSA 22/11/2019

# ÚLTIMO FIN DE SEMANA PARA VISITAR LA EXPOSICIÓN 'ARTIFEX. INGENIERÍA ROMANA EN ESPAÑA'

**Más de 11.300 personas han recorrido la muestra desde su inauguración**

La exposición 'Artifex. Ingeniería romana en España', ubicada en la sala L/90º del Museo de la Ciencia de Valladolid, llega a su fin el próximo **domingo 24 de noviembre de 2019**. Una muestra que incluye diferentes maquetas y objetos ilustrativos para acercar al público el inmenso legado técnico del mundo romano, especialmente en la ingeniería civil.

La organización de esta exposición se ha llevado a cabo conjuntamente por el Ministerio de Fomento, a través del Centro de Estudios Históricos de Obras Públicas y Urbanismos (CEHOPU) del CEDEX, y la Fundación Juanelo Turriano.

Sus contenidos se presentan en cinco áreas temáticas en las que se muestran muchas de las grandes obras de la ingeniería romana en *Hispania*, así como las innovaciones y los avances experimentados en la época en otros campos como la minería, la metalurgia o determinadas actividades preindustriales.

Entre otros elementos, los visitantes pueden contemplar una réplica exacta de una bomba de Ctesibio conservada en el Museo Arqueológico Nacional; descubrir las distintas fases del proceso de fundición a la cera perdida, desde el primer busto modelado en arcilla hasta la pieza de bronce final; o comprobar, gracias a la maqueta de una grúa movida con rueda de pisar, la potencia de las máquinas empleadas por la ingeniería romana.

Una interesante exposición, de entrada gratuita, que ha recibido desde su inauguración –el 11 de julio de 2019– más de 11.300 visitantes.

## INFORMACIÓN

**Museo de la Ciencia de Valladolid,  
Departamento de Comunicación: 983 144 300  
[prensa@museocienciavalladolid.es](mailto:prensa@museocienciavalladolid.es)**